

Mitteilung zur Winterpause unserer MMA-Kampfsportschule

Liebe Mitglieder,

nach einem weiteren intensiven und erfolgreichen Jahr möchten wir eine Winterpause einlegen, wie sie auch in unseren AGBs vorgesehen ist. In dieser Zeit führen wir Verbesserungsarbeiten durch und nehmen an Seminaren teil, um euch auch weiterhin bestmögliche Trainingserfolge möglich zu machen.

Unsere MMA-Kampfsportschule bleibt daher vom **19.12.2024 bis einschließlich zum 10.01.2025** geschlossen. In dieser Zeit finden keine Kurse oder Trainingseinheiten statt. Wir freuen uns nach einer regenerativen Pause euch mit neuer Energie im neuen Jahr wieder begrüßen zu dürfen.

Wir danken euch herzlich für euer Verständnis und eure Treue und wünschen euch bereits jetzt erholsame Feiertage und einen guten Start ins neue Jahr.

Bleibt stark, gesund und motiviert – wir freuen uns darauf, euch alle nach der Pause wiederzusehen!

Mit sportlichen Grüßen,

Euer Team von Modern Fight

